
 
Assemblée Générale Annuelle 

APÉ RDV 
Jeudi 22 septembre 2022 à 19h15 

Auditorium de Jules Verne 
Procès verbal 

 
Présences : total (31 participants) 
 
Membres du conseil d’administration: Pascal Simonpietri (Président), Yannick Le 
Carré (Vice-Président) Amy Dolotallas (trésorière), Cecilia Huard de la Marre 
(secretaire), Maia Tarassoff (conseillère), Pierricka Mucha (conseillère) 
 
Personnel de l’école: Pierre Bibeau (directeur), Karine Boily (directrice adjointe) 
 
Parents : Olivier Baenninger, Louis Kohanji, Felix Bernard, Marc English, 
Francesca Natale, Xavier Williams, Danielle Dagenais, Pierre Berube, Katrina 
Vigen, Kim Beauchesne, Nour Enayeh, Emmanuelle Rondeau, Clementine Lo, 
Kevin De Sousa, Krista Scott, Delphine Czuba, Sidi Elazhari, Zazie Mitri, Souraya 
Mitri, Maryse Beaujeau-Weppenaar, Emilie Boulet, Olivia Bastian, Astrid 
Christoffersen-Deb 
 
19 h 15 Ouverture de l’assemblée. Mot de bienvenue 

 
Élection du président d’assemblée 
 

 Le rôle du président d’assemblée est expliqué. 
  
 Cécilia propose Maia. Yannick seconde. 
 
 Maia est élue présidente d’assemblée à l’unanimité 

 
Adoption de l’ordre du jour 

 
  Tous pour. 0 abstention. 0 contre. 
 
 Maia propose l’adoption, Yannick seconde 
   

Adopté à l’unanimité 
 
 Adoption du procès-verbal de la rencontre du 7 juin 2022 
 

 Tous pour. 0 abstention. 0 contre. 
 
Yannick propose l’adoption, Cécilia seconde 
 
Adopté à l’unanimité 

 
Présentation de la direction de l’école–Mr Pierre Bibeau 

 
Pierre Bibeau se présente aux parents. Expérience de 10 années en 



enseignement/5 années en direction. 
 
Titulaire d’un bac en enseignement en éducation physique  
  
Karine Boily la directrice adjointe se présente : 
 
10 années au CSF. Anne Hébert puis bureau central du CSF (programme Safe 
School). 
 
Elle a 3 enfants qui ont tous été élèves à Rose des Vents. 
 
Projets/Mises à jour 
 

• Retour à la normale après 3 années de COVID. Tout le personnel est là. 
 

• Plan d’amélioration de l’école. Nouveau plan stratégique du CSF pour 
 améliorer la vie à l’école 

o Volet 1 Projet autour de la lecture 
o Volet 2: habiletés sociales, gestion des émotions, des conflits surtout 
 après le COVID et l’isolement 

 

• Programme EASE pour gérer/apaiser l’anxiété. Plan de développement sur 
 3 à 5 ans sur la globalité de l'école. 
 

• À la rencontre de planification: ciblage de journées thème 
 

• Septembre : 
o Terry Fox 
o Semaine de vérité et réconciliation 
o Septembre: perséverance et résilience 

 

• Nouveau logo de RDV : 
Pour le rendre plus inclusif. Le processus a commencé en 2021-22. 7 mots 
ont été tirés du sondage et envoyés à un graphiste: grands thèmes : 
environnement, nature respect 
Il a fait trois propositions de logos et maintenant il y a le vote. Le lien a été 
envoyé aux parents. 

 

• Les sports reprennent: 
o Cross country 

5e et 6e année 
o Soccer 

Pas de tournoi car le CSF ne voulait qu’une équipe de 12 (alors que 30 
élèves étaient intéressés) 

o Entrainement pendant l’heure du diner (déjeuner) et compétition apres 
l’école. Toujours à la recherche de parents volontaires. 

o Le VSB a deux ligues : 
Rose des Vents joue dans la ligue des petites écoles. 

 

• Question sur les cours de natation (un des points de campagne des 
 élections municipales) : 

Pas de cours de natation de prévu.  
 



• Question sur les sorties : 
Activités culturelles: pas encore de budget reçu par le CSF. Il devrait arriver 
le 29 septembre.  

 

• Question sur la musique à l'école : 
L’éducation artistique représente 2h par semaine 
La musique c’est 1/4 de cela. Cela peut être travaillé sur un trimestre ou 

 chaque semaine pendant 30 min 
Il serait possible de trouver un intervenant. Le conseil culturel artistique a un 

 répertoire et budget culturel du CSF et ou APÉ peuvent être utilisés. 
 Les parents peuvent faire des propositions. 
 

• Moins d’élèves: 235 élèves en 2022-23 contre 256 en 2021-22 : 
 Beaucoup de parents se demandent pourquoi il y a beaucoup de classes 
 double niveau 1/2. 
 Il y a juste 33 maternelles donc les effectifs les plus affectés sont ceux 
 des petites classes afin de respecter la convention collective des 
 enseignants et les limitations qu’elle contient quant au nombre d’enfants 
 avec besoins particuliers (special needs) par classe. 
 

• Compte Instagram a été mis en place pour partager des choses qui 
 sont faites à l’école 
 C’est déjà en place dans d’autres écoles et le retour est très positif. 
 

 Rapport annuel du président de l’APÉ 
  

Pas beaucoup d’évènements mais le pique nique en avril a rencontré beaucoup 
de succès, patinoire en décembre, Play Palace, carnaval en juin, et le lac 
Evans ont été plébiscités. 
  
Élection du C.A de l’APÉ RDV 2022-2023    
 
A. Président 
Pascal Simonpietri se présente pour être président 
 
Pascal est élu par acclamation. 
 
B. Vice-président 
Yannick Le Carré se présente pour être vice-président 
 
Yannick est élu par acclamation. 
 
C. Trésorier 
Servane Philips se présente pour être trésorière 
 
Servane est élue par acclamation. 
 
D. Secrétaire 
Cecilia Huard de la Marre se présente pour être secretaire 
 
Cecilia est élue par acclamation 
 
E. Conseillers (3 parents) 



 
Amy Dolotallas se présente pour être conseillère 
 
Emilie Boulet se présente pour être conseillère 
 
Astrid Christoffersen-Deb se présente pour être conseillère 
 
Les trois personnes sont élues par acclamation. 
 
Dépôt des états financiers 2021-2022 
 
Présentation des états financiers de juin par Amy. 
 
Dépôt du budget 2022-2023 
 
- Il y a 12 divisions  
- Le solde du fonds est de 40299$ 
- Dons directs prévus: 3000$. Une campagne de dons est prévue cette 
 année 
- Montant en provenance de BC Gaming : autour de 4500$ (20$ par enfant) 
- Dépenses : quelques grands points : 

o Un montant de 1500 $ est prévu pour l’aide aux familles  
o Social: un montant de 2000$ est alloué pour cette ligne de dépenses 

 (patinage, pique nique, etc.) 
o Matériel de secours: cette année il faut prévoir un montant de 2500$ 
o Repas d’appréciation: un montant de1500$ est prévu 
o Lac Evans: un montant de 2000$ est prévu pour couvrir une partie du 

 coût pour  les enfants. Cette activité a lieu normalement le premier 
 weekend  de septembre lorsque l’école débute. Les parents sont 
 invités, l’APÉ réserve  tout  le camp pour l’école. 

o Play Palace: un montant de 1000$ est prévu pour cette activité qui vise 
 les enfants de la maternelle à la 2eme année.   

o Carnaval en juin : l’APÉ et prévoit un montant de 4000$ pour le coût de 
 location des châteaux gonflables et autres jeux. 

o Poursuite judiciaire: un montant de 5000$ devra être ajouté au budget  
  puisque des démarches judiciaires sont en cours en lien avec l’ajout  
  d’une école francophone.  
 
Amendement au budget 
 
Vu que la réserve est plutôt élevée, Cécilia propose que le budget par 
division/classe sous la section budget d’école/développement communautaire 
passe de 150$ à 250$. Maia seconde. 
 
L’amendement est adopté à l’unanimité. 
 

 Adoption du budget 2022-23 
 
 Maia propose l’adoption du budget 2022-2023 tel qu’amendé, Amy seconde. 
 

Le budget est adopté à l’unanimité avec ses modifications. 
 
Suggestions d’orientation pour l’APÉ 2022-2023 
 



Projets de l’APÉ 
 

• Halloween 

• Soirées cinéma 

• Marché de Noël: 10 décembre 

• Patinoire: 17 décembre 
 
Rencontres régulières de l’APÉ 
 
Les dates vont être fixées prochainement par le nouveau C.A.  
 
20 h 42 Dissolution de l’APÉ 2021-2022 
 
20 h 45 Levée de l’assemblée 


